

Moi, Julijana, j'admire le Liban — Beyrouth — et tous les fidèles qui y étaient présents.

C'était le mardi 2 décembre lorsque j'ai regardé la Sainte Messe du Saint-Père Léon XIV. Elle était différente de celle de Rome, mais il y avait autant de monde qu'à Rome pendant la Messe.

Lorsque la Sainte Communion a commencé à être distribuée, j'ai éclaté en larmes. J'ai pleuré du fond du cœur, car j'ai vu que plus de trois cent mille pèlerins recevaient la Sainte Communion sur la langue.

Depuis de nombreuses années je prie pour que la Sainte Communion soit donnée uniquement sur la langue — la manière véritable et respectueuse de recevoir le Seigneur. Et maintenant, au Liban, personne n'a reçu dans la main, pas une seule personne.

Le Saint-Père a vu tout cela, et j'espère que beaucoup de gens en Allemagne l'ont vu aussi.

Alors que je pleurais de joie, j'ai entendu le Sauveur me dire :

« Ce n'est pas seulement toi qui pleures — Moi aussi, Je pleure. »

J'ai vraiment pleuré du fond de mon cœur, car une grande joie remplissait mon âme.

Pour moi, c'était une confirmation, car le Sauveur a souvent dit :

« La communion dans la main est une abomination à Mes yeux. »

À Maria Linden, où nous avons souvent assisté à la Messe, beaucoup reçoivent la Communion sur la langue.

Mais à Forbach, où j'allais souvent à l'église, le prêtre a dit publiquement :

« Moi non plus, je n'aime pas la communion sur la langue. »

Ces paroles m'ont brisé le cœur.

Une femme m'a dit un jour que recevoir la communion sur la langue lui était très difficile à surmonter.

Elle avait peur de ce que diraient les autres.

Je lui disais toujours :

Nous ne devons pas écouter ce que disent les gens — nous devons écouter notre propre cœur.

Mais lorsque les gens sont tièdes et suivent une fausse piété, ne faisant que ce que font les autres, alors ils reçoivent dans la main — et le Sauveur ne peut pas leur donner la grâce et l'amour qu'il veut leur offrir.

Je rends grâce à Dieu Tout-Puissant, à la Sainte Trinité — Père, Fils et Saint-Esprit — de m'avoir montré tout cela et d'avoir exaucé ma prière.